

Pressemitteilung 002 vom 30. Januar 2023

Heimat Dortmund lobt 1.000 € für die Identifizierung linksextremer Straftäter aus!



Vaterlandslose Gesellen beschmierten vor einigen Tagen ein Soldaten-Ehrenmal in Dortmund-Oespel, um ihre antideutsche Gesinnung zu zelebrieren und sich wieder einmal feige an einem Objekt zu vergreifen, mit dem unsere gefallenen Soldaten geehrt werden.

Als erste Reaktion darauf führten nationale Aktivisten am frühen Sonntagabend am Tatort eine Banneraktion durch. Das Banner trägt die Aufschrift: "Die Treue ist das Mark der Ehre – Konsequent gegen Vaterlandsverräter!"

Die Heimat Dortmund lobt hiermit 1.000 € für denjenigen aus, der uns sachdienliche Hinweise gibt, die zur Identifizierung der Täter (oder eines Täters) führen, die für die Schändung des Denkmals verantwortlich sind.

Vertrauliche Hinweise nehmen wir gerne unter <u>kontakt@heimat-dortmund.info</u> oder bei Telegram unter @*HeimatDo* entgegen.

Heimat Dortmund
Thusneldastraße 3
44149 Dortmund

www.heimat-dortmund.info kontakt@heimat-dortmund.info

Telegram-Kontaktprofil: @HeimatDo